



2 Pièces

43 m²

Réf. 85365684

560 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris Ve - A quelques pas de la place de la Contrescarpe et du Panthéon, Barnes vous présente un 2 pièces de 43,65m² Carrez au 3e étage par escalier du bâtiment sur cour, totalement au calme. Il se compose d'un séjour, d'une chambre, d'une cuisine, d'une salle de bains et d'un toilette indépendant. 2 caves complètent ce bien. Sectorisé Henri IV Sa localisation à proximité des prestigieux établissements scolaires et universitaires, de l'animation du quartier latin et des commerces, tout en étant au calme, est un atout majeur de cet appartement. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Paris V - A stone's throw from Place de la Contrescarpe and the Panthéon, Barnes is listing a one-bedroom apartment spanning 43.65m² (470 sq ft) (Carrez Law) on the 3rd floor of a building with a lift, overlooking the courtyard in complete peace and quiet. It comprises a living room, a bedroom, a kitchen, a bathroom and a separate toilet. 2 cellars also included. Henri IV school sector This apartment's major asset is its location near prestigious schools and universities, the lively Latin quarter and shops, while being in quiet surroundings. Information on the risks to which this property is ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

